
 

第 1667 回例会 2022・7・12            ﾆｺﾆｺ 107，000 円  累計 107,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、本日より新年度が始まります。 

私にとって第 1 回目の例会になります。 大変緊 

張しております。 会長と言う大役を仰せつかりま 

したが、不慣れであり、力不足で大変不安な気持ち 

でいっぱ いですが、皆様のご指導・ご協力を頂い 

て精いっぱい務めさせて頂きます。 どうぞよろし 

くお願いいたします。 又、事務局の大原さんには 

色々とお世話になります。 もう準備の段階から教 

えていただきました。 どうぞ 1 年間よろしくお願 

いいたします。 始めに、今年度国際ロータリー会 

長 ジェニファー・ジョーンズさんの本年度基本テ 

 

 

 

 

ーマが 「イマジン ロータリー」であります。 イ 

マジンと言うとやはりビートルズのメンバーだっ 

たジョンレノンとオノヨーコの 出した曲「イマジ 

ン」を思い出します。 ジョーンズ会長もこの楽曲 

の事をお話しされています。 今から約 50 年 前の 

楽曲だそうです。反戦歌の代表曲だと思います。 私 

も何度も聞いていましたし、このところ聞き返して 

も 見ました。 現在ウクライナの事を思いますと、 

この歌の歌詞が本当に心に響きます。50 年後がこ 

んな世界に なるなんて想像もされてなかったので 

はないでしょうか？ 皆様も是非聞いてみてくださ 

い。 

 RI 会長は、「イ マジンロータリー」とてテーマ 

を掲げられました。 みんなで素晴らしい未来を想 

像（イマジン）して一人一人が 限りある大切な時

間を有意義に過ごしましょう。と私は理解いたしま

した。 RI 会長のテーマはとても壮大なのですが、

今年度所沢西ロータリークラブの活動方針として 

「クラブの未来を想像して魅力あるクラブに育て

る」にさせていただきました。 みんなで仲良く・

■出席報告 

月 日 7/5 

会員数 33 

出席者 27 

出席率 81.8% 

前回修正 ― 

会長の時間        荻野 陽一 

 川島 昇 

北田満亜希 
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例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/12 ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/19 ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

  夜間例会 ﾍﾞﾙｳﾞｲｻﾞｸﾞﾗﾝ 

7/26 例会取り消し 

8/2 市内合同５ｸﾗﾌﾞ例会 

  ７月ご夫人誕生 

小久保たえ子 北田 由美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



楽しく・又有意義 にロータリー活動が出来るよう

に頑張りたいと思います。 例年にならい活動方針

を上げさせていただきました。 

 

 1）クラブの 5 年後・10 年後を想像して・・・

若い人、女性の会員を中心に会員増強する。RI 会

長は、ロータ リーの会員は女性が少ないので是非

女性の会員を増やしてほしい、又将来を見据えて若

い会員も増やしてほしいとおっしゃっています。 

  会員増強の目標は、上げさせていただきましたが、

現実には入会していただ ける方がいらっしゃいま

したら、理想にとらわれず幅広く勧誘していただき

たいと思います。 私も何人か入 会してほしい方が

居りますので入会していただくよう説得したいと

思います。 皆様も会員を増やす為、ご 紹介等よろ

しくお願いいたします。 

 

 2）会員にとって快適さと会員への配慮を上げさ

せていただきました。 時代が移り変わっていく中、

ロータリーク ラブとしての活動の在り方、過ごし

方も変わってきているのではないかと思います。 

入会して余り経ってい ない会員の方、又若い会員

の方にとって、ロータリーに期待すること、又クラ

ブをより居心地の良い場所にす るにはどのように

していけば良いか、是非ご意見をお聞きかせ頂きた

いと思います。 積極的に取り入れさ せていただき

たいと思います。（せっかく入会していただいて、

じきに辞めてしまわれることなく長く続けてゆく 

ために、良い提案をしていただきたいと思います。）

ロータリー全体では入会して辞めてしまう方が多

くあるそうですが、我がクラブには、特別な理由が

ない限り途中大会はございません。 今でも十分居

心地が良いのかもしれません。 素晴らしいことだ

と思います。 

 

 3）地域社会との交流と奉仕活動 所沢市内 5 ク

ラブとの合同事業など通じて地域社会との交流と

奉仕と言うことで例年行われてきました。 市内 5 

クラブ合同でロータリーの補助金を使って、子ども

福祉の未来館への寄贈を行ってまいりました。 本

年 も引き続いて 5 クラブで計画しています。 ま

た、今年度西クラブは、こども「とうきち」将棋大

会を担当することになりました。 2 年間開催され

ませんでしたが、今年度は何とか開催できるよう進

めております。 6 月 24 日に所沢市社会教育課さ

んと、担当委員 会の木村さんと、私で打ち合わせ

をしてまいりました。 又近いうちに所沢市と将棋

連盟さんと我がクラブを含 めて 3 団体で話し合

うことになっています。 詳細が決まり次第お知ら

せいたしますのでご協力よろしくお願い致します。 

 

 4）アフターコロナに向けて、会員家族ご一緒に

楽しい親睦活動の計画 コロナもやっと収束に向か

っているようで。 会員旅行や企業見学等開催でき

ると思います。約 2 年間自粛し てきたうっぷん

を晴らせるような企画を考えていきたいと思いま

す。 皆様のご意見及び参加をよろしくお願いい た

します。 

 

 5）時代に合ったインターネットの活用 コロナの

影響も有りインターネットの活用が進められてき

ました。 所沢市 5 クラブの中で西ロータリーク

ラブだけ まだネットでの例会及び会議に使えてな

いらしいので、先ずは、理事を中心にズーム等の勉

強会を開いて徐々 に使えるようになりたいと思い

ます。 無理に全員に求めるのではなく将来に向け

て出来る人を中心に体制だ けは、作りたいと思い

ます。 

 

 6）ラーニングセンターの活用最後に、マイロー

タリーの活用をお願いしたいと思いま す。 若い会

員を中心にロータリーの基礎知識を習得していた

だきたいと思います。 私も 10 年近くになりま 

すがロータリーの基礎知識が不足しています。 せ

っかくロータリーに入っているので基礎ぐらいは

勉強したいと思 います。 若い方を中心に是非マイ

ロータリーに登録をいただいてよろしくお願いい

たします。 

 以上、本年度の活動方針をお話しさせていただき

ました。 不足なことも多々有ると思いますが指導

を頂いて 頑張っていきたいと思います。皆様どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

理事会報告 

      新年度基本方針の説明・・・会長 

      令和 4 年度 会費・事業参加費納入のお願い 

      ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ  7/19（火）点鐘 18；00 

       ﾍﾞﾙｳﾞｲ ｻ・ﾞｸﾞﾗﾝ 3F 

      ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会・・８.９月の講師選定について 

      ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽへのお願い・・・予算 70万 

      8 月 2 日（火）市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同例会 

  ﾍﾞﾙｳﾞｲ ｻﾞ・ｸﾞﾗﾝ  点鐘  18；00～ 

      炉辺会議・ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ収支報告・・承認 

      今年度 こどもとうきち将棋大会 のﾎｽﾄです

が、進捗状況が分からないので準備の為のﾌﾟﾛ

ｼﾞｪｸﾄを立ち上げたい 

 

幹事報告 

       2022－23年度 ガバナ- 村田 貴紀様 地区幹

事様から 新年度のご挨拶 を頂きました。 

       ｸﾗﾌﾞ周年予定の有無のお知らせ・・・7/9 〆 

       ﾛｰﾀﾘｰ文庫運営委員会より 新年度に当たり各

ｸﾗﾌﾞへの文書配信のお願い 

       年度計画書送付のお願い・・地区事務所様 3冊    

  ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様 1冊 

       本庄ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ事務局移転のお知らせ 

  〒367-0021本庄市東台 2-3-1 KRS本庄ビル 4F 

  Honjorc7522@gmail.com TEL FAX 変更なし 

       2570 ﾊﾟｽﾎﾟｰﾄ RC ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ変更 

             2570passport@ymail.ne.jp 

       週報・・・新所沢 RC、所沢中央 RC   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

師岡前会長から 荻野会長へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本橋前幹事から 金岡幹事へ 

 

 ニコニコボックス      和記 毅 

2022～23 年度 理事・役員  荻野・本橋（正）・ 

本橋（源）・金岡・木下・鈴木（真）・木村・堀江・ 

石井（秀）・徳江・髙橋・師岡・内野 

今年度 どうぞよろしく お願い申上

げます。 

荻野 陽一 本日より新年度が始まります。私にと

って第１回目の例会となります。経験

不・力不足の会長ではございますが、

精一杯頑張って務めさせて頂きます。

皆様の御指導・御協力を宜しくお願い

致します。又、本日のｸﾗﾌﾞ協議会宜し

くお願い致します。 

金岡 悟  本日は、ｸﾗﾌﾞ協議会です。各委員長の

方、宜しくお願い致します。 

須澤 一男 師岡前会長、本橋前幹事一年間ご苦労

様でした。荻野新会長、金岡新幹事一

年間舵取り宜しくお願いします。 

 幹事報告          金岡 悟 

ﾊﾞｯﾁ交換 

mailto:Honjorc7522@gmail.com


鈴木 真澄 荻野年度のｽﾀｰﾄです。一年間体調に気

を付けて、目標に向かって頑張ってく

ださい。 

小久保 昇 エンデイング例会御利用有難うござ

いました。 

木村 孝子 荻野丸の出航です。一年間皆様と元気

に楽しく頑張りましょう。 

本橋 正夫 すみません。理事会 忘れました。次

から真面目にします。宜しくお願い致

します。 

室伏 秀樹 荻野年度の隆盛を祈念致します。 

陽ちゃん ｶﾞﾝﾊﾞﾚｰ！！ 

石井 秀夫 荻野年度ｽﾀｰﾄおめでとうございます。

金岡幹事と共に体調に気を付けて頑

張って下さい。 

師岡 友次 荻野新会長 新年度ｽﾀｰﾄおめでとうご

ざいます。 

大舘 信夫 荻野会長 一年間ご苦労様です。 

髙橋 和男 荻野年度 本日ｽﾀｰﾄ おめでとうござ

います。素晴らしい年度となるようご

祈念申し上げます。 

中 毅志  荻野会長、金岡幹事 新年度 ｽﾀｰﾄ お

めでとうございます。宜しくお願いし

ます。 

本橋源太郎 荻野会長、金岡幹事 一年間 ｶﾞﾝﾊﾞｯﾃ

下さい. 

恒良 裕子 出席促進・ﾆｺﾆｺ委員会で頑張ります。 

      宜しくお願い致します。 

木下 精基 今日はｸﾗﾌﾞ協議会です。各委員長頑張

りましょう。 

和記 毅  荻野会長 一年間宜しくお願い致しま

す。出席促進・ﾆｺﾆｺの委員長になりま

した。皆様宜しくお願いします。 

内野 忍  本日より荻野年度のｽﾀｰﾄです。一年間 

      皆様宜しくお願いします。 

大原 律子 荻野会長様 金岡幹事様 新年度ｽﾀｰﾄ 

      おめでとうございます。 一年間どう 

ぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

            司会 荻野 陽一会長 

      ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長   木下 精基 

 

 

 

 

 

 

 

 

 基本方針・・ﾛｰﾀﾘｰ活動に誇りを持ち、魅力ある

活動を楽しく、理解や親睦を深めながら、各委員会

が積極的に活動を推進する。 

 活動計画・・委員会の活動が 1日も早く実施され

るよう協力しあい、数年後を見据えたｸﾗﾌﾞ運営の取

り組みをします。 

 ｸﾗﾌﾞ管理の目標として、ｸﾗﾌﾞ管理は各ｸﾗﾌﾞが効果

的に活動できるよう努める。又、機能するように枠

組みを与える。強い組織作りや、細かい気配りがで

きるよう努力していきたいと考えます。その中でも

ｸﾗﾌﾞ会員の親睦を一番に促進して行こうと考えて

おります。1年間宜しくお願い致します。 

 

      出席促進・ﾆｺﾆｺ委員長   和記 毅 

 

 

 

 

 

 

 

 

 基本方針、活動計画につきましては、年度計画書

に書かれてる通りではございますが、ﾆｺﾆｺの寄付金

が年度目標額が 70 万となっております。皆様の協

力無くしては達成出来ないので、皆様宜しくお願い



致します。それと、欠席の時には、事務局への連絡

を必ずお願いします。食事の無駄を無くする為にも

徹底してお願い致します。 

 

      ｸﾗﾌﾞ会報委員長      須澤 一男 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞週報は解りやすく読みやすく、ｲﾗｽﾄ、

写真を多く入れて作り、一人でも多くの会員と会員

以外にもＨ・Ｐでみていただきたい。 

＜活動計画＞ 

1・今迄通り原稿は卓話者と、発表した会員の皆さ 

 んに提出をお願いする。 

2・会報を見て年間行事等わかりやすくしたい。 

3・週報は毎週の事ですので、委員同志助け合って 

行きたい。 

4・週報は原則 H・P で閲覧し、希望者には昨年同 

様とする。 

 

      親睦委員長         内野 忍 

  

 

 

 

 

 

 

 

この度、親睦委員長を仰せつかりました内野 忍で

す。宜しくお願い致します。今年度の親睦委員会の

基本方針といたしましては、会員同士家族の交流の

輪が広がるような行事作りを目指し、多くの方が喜

んで頂けるような楽しいかいとなるよう努力致し

ますので、皆様の御協力をお願い致します。 

また、2020 年度から新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ蔓延の為、色々

な行事が中止になってしまいましたが、今年度も感

染状況を鑑みながら、親睦行事を企画していきたい

と思いますので、多くの会員の皆様の参加並びにご

協力の程宜しくお願い致します。一年間宜しくお願

い致します。 

 

      ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長       師岡 友次 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度プログラム委員長を仰せつかりました師

岡です。大舘副委員長と一年間努めさせていただき

ます。会員の皆様からの卓話者のご紹介を頂き進め

ていきたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致

します。 

 基本方針と致しまして、卓話の充実を図り、楽し

く学べる魅力ある例会になるよう努めます。会長方

針に沿った講師の選定を行い、時世の変化の中でタ

イムリーな卓話の講師の方にお願いしたいと思い

ます。また、会員の皆様にも参加していただき、新

入会員の方のイニシエーションスピーチ：会長経験

者の方の卓話をお願いしたいと思います。 

 一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

      会場監督（SAA）      石井 秀夫 

  

 

 

 

 

 

 

 

今年度 SAA 委員長を務めます石井です。SAA委員会

は、副委員長の室伏 秀樹さん、北田満亜希さん、

鈴木 公喜さんと 4 名で運営して参ります。基本方

針と致しましては、楽しい雰囲気作りに努め、その

中にも規律ある例会作りを致します。活動計画と致



しましては 

① 例会中に、卓話の講師、及びお客様により良い

環境作りに努めます。 

② 会員間の親睦を深めることを目指します。前年

度より引き継いで、新入会員の親睦も含め、座

席は、番号の席に座るようお願いします。 

③ 食事が無駄にならないよう努力します。 

 一年間 どうぞよろしくお願い致します。 

 

      会員増強委員長       鈴木真澄 

 

 

 

 

 

 

 

 

当クラブ荻野陽一会長の今年度の活動方針であ

る「クラブの未来を想像して魅力あるクラブに育て

る」の中のひとに、会員増強は女性会員を中心にク

ラブの 5年後、10年後を想像して会員を増やすこと

とあります。 企業存続が厳しい状況もあり、企業

数の減少が免れない現実はありますが、当クラブも、

若い年齢層の入会者も増えている現状です。 

クラブの存続と飛躍するためにも、しっかりと増

強戦略を立て、実行することが大事であると考えて

おります、今年度は 5名の増強目標とお医者さんの

入会計画を立てましたので、会員の皆様のご協力を

宜しくお願い致します。 

 

      分類選考委員長       石井 實 

   

 

 

 

 

 

 

 

今年は、是非とも会員の 10％の入会者を希望致し

ます。こんな時期ですが、会員全員でご協力をお願

い致します。 

 

      ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長     栗原 和明 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞ﾛｰﾀﾘｰ情報を広報・例会を通して会員

に提供し、ﾛｰﾀﾘｱﾝとしての自覚を認識してもらう。  

 3年未満の会員や新入会員には、ﾛｰﾀﾘｰを早く理解

していただけるよう、わかりやすい情報の提供をし

ていきたい。 

＜活動計画＞ 

1. 例会やｸﾗﾌﾞ会報・その他あらゆる機会を通して、

ﾛｰﾀﾘｰの情報を提供する。 

2. 新入会員、入会 3 年未満の会員に対する情報教

育の実施 

3. ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁの実施 

 

      広報・雑誌副委員長     中 毅志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞ 

1． 雑誌「ﾛｰﾀﾘｰの友」に関心を持ち、読む意識を向 

上する。 

2．ﾛｰﾀﾘｰ活動について、地域社会に関心を持って頂 

き、公共ｲﾒｰｼﾞを向上する。 

＜活動計画＞ 

1． 例会にて「ﾛｰﾀﾘｰの友」の見どころを紹介する。 

2． ﾛｰﾀﾘｰの諸活動を地域の方々に広報する。 

 



      奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長    木村 孝子 

 

 

 

 

 

 

 

 

“基本方針” 昨年に続くｺﾛﾅ禍の時代の中、少し

ずつ明るい兆しが見えてきた矢先、ﾛｼｱによるｳｸﾗｲﾅ

への侵攻が始まり、信じがたい光景を目にしており

ます。一日も早い「世界平和」を祈ってやみません。

このような事態の状況に留意し、感染防止対策を講

じながらﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの原点である奉仕活動を行わな

ければなりません。会長の方針に従い、皆様で地域

の効果的な奉仕活動を考えて事業運営に努めます。 

“活動計画” 

〇 例会の開催も少しづつできる環境の中、従来よ

り取り組んできたものを継続し、地域に根差した活

動を行う。 

〇 奉仕活動はﾛｰﾀﾘｱﾝには欠かせないものであり、

職業はもちろんの事、国際、社会に対しても、会員

皆が心掛けていきたいもの。又、会長の強いおもい

の会員増強へ協力し、仲間の親睦を深め、仲間が集

まる事により、多くのメディアも増え、より奉仕活

動への力も強くなります。又、本年 3年ぶりの「こ

ども とうきち 将棋大会」が 12 月 2 週目の日曜

日に予定しております。 

 今年は西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの当番になりましたので、開

催決定の折には、皆様方の温かい御協力をお願い致

します。どうぞ一年間宜しくお願い致します。 

 

      職業奉仕委員長      徳江 和弘 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞職業を通じて社会へ奉仕する。この基

本理念のもと、それぞれの職業における正しいﾋﾞｼﾞ

ﾈｽ、世の為になる職業活動を提唱し、推進する。職

業奉仕の理念と理念実践の裏付けとしての活動へ

の積極的参加。例会重視という行動原則を大切にし

ていきたいと考えております。 

＜活動計画＞ 

1， 会員各自がそれぞれの職業における自分たちが

出来る職業奉仕を実践出来るよう、推進する。 

2， 職業奉仕の実践の場としての職場訪問を計画し、

実践する。 

 

      社会奉仕委員長       髙橋 和男 

   

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。本年度 社会奉仕委員長を仰

せつかった髙橋です。久しぶりの奉仕畑ですが、精

一杯やらせていただきますので、御協力宜しくお願

い致します。 

 先ず「基本方針」でございますが、“RI・年度ﾃｰﾏ

に沿った社会奉仕活動が出来るよう努めて参りま

す”「活動計画」ですが 

1， ﾛｰﾀﾘｰ財団の協力を得て、社会施設等へ寄贈 こ

れは本年度所沢中央ＲＣさんが幹事ｸﾗﾌﾞですの

で、所沢中央ＲＣさんを中心として活動を展開

していく予定です。 

2， 所沢 5 ｸﾗﾌﾞ共同事業である“こども とうきち 

将棋大会”ですが、本年度 当ｸﾗﾌﾞが幹事ｸﾗﾌﾞ

ですので、木村奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長を中心とし

て計画を立てますので、当日参加等の御協力宜

しくお願い致します。以上ですが、一年間宜し

くお願いします。    

 

 

 

 



      国際奉仕委員長       内田 学 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞際奉仕の精神に基づき、国際交流に努

め、会員に国際ﾛｰﾀﾘｰの基本方針に則った奉仕活動

を推進する。 

＜活動計画＞ 

1・国際奉仕活動の積極的啓蒙。 

2・姉妹ｸﾗﾌﾞである吉安扶輪社との交流推進 

3・facebook,lineなどでの交流 

  

恒良さん  会長  栗原さん 内野さん 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

＊吉安扶輪社 新年度ｽﾀｰﾄ 左から 9人目 

  楊さんです 

 

      青少年委員長        中 毅志 

  

 

 

 

 

 

 

 

本年度、青少年委員会委員長を務めさせていただ

くことになりました中 毅志です。よろしくお願い

します。 

   青少年世代への奉仕及び指導により地域社会へ

の貢献活動を推進できるよう努めていきます。基本

方針と しては、青少年奉仕活動の対象年齢は 12歳

から 3 0歳までの中学、高校、大学そして社会人の

若者であり、その活動の範囲を新世代へと広げるこ

とは、 ロータリークラブの未来への投資です。青

少年世代への奉仕及び指導により地域社会への貢

献活動を推進できる一年となるよう努めていきま

す。ただ、まだまだコロナ禍の中で社会環境の変化

が推測されますが、その状況に合わせてプログラム

等事業を進めていきますので皆様のご協力をお願

い致します。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

 

＊内田 学さんから写真

頂きました。 

 

 

 

 

今週の担当  小暮 博攵 

 


